

# Wallis: Aufwertung von trockenen Weinbergböden



Mit dem Projekt VitiSol soll die Qualität der Walliser Weinbergböden verbessert werden. Quelle: rro

## Mit dem Projekt VitiSol soll die Qualität der Walliser Weinbergböden verbessert werden.

14.03.2013, 11:15

Um die chemischen und biologischen Eigenschaften der Walliser Weinbergböden zu erhalten, können Winzer je nach Eigenheit ihrer Parzelle freiwillig eine von Vitisol vorgeschlagene Massnahme ergreifen. Bei den insgesamt sieben Massnahmen handelt es sich unter anderem um die Zufuhr von Gründünger oder aber dem Anpflanzen von Windhecken. Wie Daniel Etter von Vitival sagt, werden Winzer dabei sowohl finanziell als auch beratend unterstützt./ap

VitiSol ist ein Projekt, welches von der Vereinigung der Walliser Winzer für nachhaltigen Rebbau - Vitival - entwickelt wurde. Das Projekt startet 2013 und wird vorerst bis 2018 dauern.



Interview zum Thema (Quelle: rro)